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Question écrite du 20 mars 2013 de M. Alain de Kalb ermatten: «Où en sommes-nous 
concernant l'immeuble 12, rue des Alpes?» 
 

 
Où en sommes-nous concernant l'immeuble 12, rue des Alpes? 
 
Et quels sont les projets du Conseil administratif et de l'Etat pour éradiquer cette verrue 

des Pâquis. 
 


